

## **DÉPISTACHEZ-VOUS!**

En France, le cancer colorectal est l'un des plus meurtriers tant pour les hommes que pour les femmes.

Or, ce dernier, s'il est détecté tôt, se guérit dans 9 cas sur 10. Notre région est l'une des régions les plus touchées par ce cancer, et pourtant à peine 30% des personnes concernées se font dépister.

Diverses explications peuvent être émises : une méconnaissance de l'utilisation du test, le caractère tabou et intime de ce que revêt le dépistage, une appréhension des résultats, etc.

## - Objectifs -

• Sensibiliser les personnes les plus éloignées du dépistage à l'intérêt de participer à ce programme national.

## - DÉROULEMENT-

Cette journée santé est divisée en 2 temps :

- une représentation théâtrale suivie d'un temps d'échanges animé par l'ADCN ou Opaline 62 ;
- un forum santé (stand d'informations, structures spécialisées, présentation d'œuvres artistiques, etc.).

Cette journée s'adresse en priorité aux personnes les plus éloignées du dépistage (personnes en situation de précarité et/ou en situation de handicap).

En amont de cette journée, une structure de la ville accueillante est sollicitée pour travailler sur les représentations du cancer et du dépistage. Un cycle de 4 ateliers « arts plastiques » est proposé à un groupe de 8 à 10 personnes. Cette œuvre est ensuite présentée lors du forum.



INTERVENANTS

Mutualité Française HDF

ADCN

Cie La Belle histoire Opaline